



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 18.06.2024
– Auszug aus Drucksache 19/2595 –**

**Frage Nummer 23
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordnete **Katja Weitzel** (SPD) Ich frage die Staatsregierung, ist der Standort Mälzerei Zeitler definitiv für das angedachte Grüne Behördenzentrum in Kulmbach gesichert und falls ja, wann soll das Projekt der Öffentlichkeit vorgestellt werden und welche Sachverhalte stehen einer Veröffentlichung noch im Weg?

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr

Bei der Mietausschreibung der Immobilien Freistaat Bayern zur Ansiedlung eines „Grünen Zentrums“ in Kulmbach, bestehend aus dem Amt für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten Coburg-Kronach, dem Kompetenzzentrum für Ernährung sowie der Kontrollbehörde für Lebensmittelsicherheit und Veterinärwesen, haben sich mehrere Anbieter beworben. Das Verfahren ist noch nicht vollständig abgeschlossen, die Entscheidungen hierüber sind noch zu treffen. Abschließende Aussagen zum Standort des Grünen Zentrums sind daher derzeit nicht möglich.